

Sujet **boulevard extérieur**

De **A** <projetpleinsud@roissyenbrie77.fr>

Date 2020-11-05 10:20

Envoyé depuis mon appareil Galaxy

Bonjour, je tiens à vous rappeler l'existence du boulevard extérieure allant face à Intermarché jusqu'à Super U, étant entendu que cela semble indispensable dans le cadre de ce projet plein sud, en effet tous les riverains de la première avenue et de l'avenue Charles de Gaulle sont déjà confrontés à une circulation très dense, merci d'en prendre compte impérativement, cordialement

Mr. S